



PEMERINTAH KABUPATEN LUWU TIMUR
BADAN KEUANGAN DAN ASET DAERAH

Jalan Soekarno-Hatta No. Malili 92981 Telp. (0474) 321365

BERITA ACARA PEMERIKSAAN FISIK PEKERJAAN

Nomor : 602.2/01/BAP-FP/BKAD/XII/2022

Pada hari ini, **Jum'at** tanggal **Duapuluh tiga** Bulan **Desember** Tahun **Dua Ribu Dua Puluh Dua**, berdasarkan Surat Permohonan Pemeriksaan Fisik Pekerjaan dalam rangka Serah Terima Pertama Pekerjaan (PHO) oleh **CV. CLOUGH INDONESIA** Nomor : 602.38/01/BA-PHO/BKAD/2022 Tanggal 30 Desember 2022 dan Surat Pernyataan Kebenaran Bobot dari Konsultan Pengawas **CV. FAHRINDO CIPTA KONSULTAN** Tanggal 29 Desember 2022, maka kami yang bertandatangan di bawah ini telah mengadakan pemeriksaan pekerjaan pada :

Program : Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota
Kegiatan : Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah
Sub Kegiatan : Pengadaan Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya
Pekerjaan : **Pembangunan Gudang Tertutup Permanen Desa Puncak Indah Kec. Malili**
Lokasi : Kec. Malili
Pelaksana : **CV. CLOUGH INDONESIA**
No./Tgl SPK : **01/SPK/GUDANG/BKAD/2022, Tanggal 10 Nopember 2022**
Nilai SPK : **Rp. 99.904.000,-**

Berdasarkan hasil pemeriksaan bersama oleh Pejabat Penandatangan Kontrak (PPK) Bidang Sarana Prasarana dan Pengembangan Kawasan Permukiman, Kontraktor Pelaksana dan Konsultan Pengawas secara seksama terhadap Kelengkapan Administrasi dan Syarat-Syarat Lain yang ditentukan dalam Dokumen Kontrak pada Pekerjaan "**Pembangunan Gudang Tertutup Permanen Desa Puncak Indah Kec. Malili**" di Kecamatan Malili pada ruas tersebut di atas, diperoleh hasil sebagai berikut:

1. Pemeriksaan Fisik Pekerjaan di lapangan dilaksanakan secara visual dan diukur/disampling berdasarkan Station (Patok STA) yang telah ditentukan terhadap dimensi (panjang, lebar dan tebal) dengan membandingkan antara hasil pemeriksaan lapangan dan backup data yang ada.
2. Adapun kuantitas dan kualitas hasil pekerjaan yang tidak diukur/disampling serta tidak terlihat secara visual, mengacu pada back up data yang ada. Secara keseluruhan kuantitas maupun kualitas pekerjaan adalah sepenuhnya menjadi tanggungjawab Kontraktor Pelaksana dan Konsultan Pengawas sebagaimana yang tertuang dalam dokumen kontrak yang dibuktikan dengan **Surat Pernyataan Kebenaran Bobot** baik kualitas maupun kuantitas hasil pekerjaan di lapangan.

Demikian Berita Acara ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Pihak – Pihak Yang Melakukan Pemeriksaan :

Untuk dan atas nama

Penyedia Jasa Konsultansi
CV. FAHRINDO CIPTA KONSULTAN
PENYEDIA


CV FAHRINDO CIPTA KONSULTAN
AFRODIN, ST
Site Engineering

Untuk dan atas nama

Penyedia Jasa Konstruksi
CV. CLOUGH INDONESIA
PENYEDIA


YAMIN DG MAGUNA
Direktur

Untuk dan atas nama
Badan Keuangan dan Aset Daerah
Kabupaten Luwu Timur
PEJABAT PENANDATANGAN KONTRAK


Dr. RAMADHAN PIRADE, SE., MM
NIP : 19700814 200212 1 006